

企画総務グループ打合せ（第5回）議事録（案）

- ・日時：8月16日（月）16:00～18:00
- ・出席者：岸田、柴田、樋口、松本、山崎、（オブザーバー：荏本、高橋）
- ・欠席者：斎藤

1. 企画総務グループ打合せ 前回議事メモの確認【資料 - 1】
 2. 運営委員会（7月23日開催）議事録の確認【資料 - 2】
 3. 企画総務グループ活動工程表【資料 - 3】
 4. 関東支部グループ別予算執行状況【資料 - 4】
 5. 各県単位の地域活動予算管理方法【資料 - 5】
 - ・後藤幹事より「銀行口座を開設せずに、直接事務局より旅費や謝金を担当者に振り込んでほしい」旨の要望があった。振り込み手数料がかかるため極力銀行口座を開設していただきたい旨、願います。
 6. 関連学会への新会館のお披露目
 - ・案内する学会の候補は抽出済み。会場のスペース、1学会あたりの出席者数等を考慮して、案内先を決定する。
 - ・開催日の候補は10月22日、支部長の予定等を踏まえ決定する。
 7. 一般会員への関東支部披露【資料 - 6】
 - ・資料 - 6を運営委員会に諮り、承認後会員に案内。
 8. 関東支部ホームページの内容見直し
 - ・8月16日15:00～16:00に担当者と打ち合わせた。
 - ・各グループの活動状況がリアルタイムで理解できるようなホームページとしたい。
 9. 群馬県グループ「群馬の地盤と地質」の書籍出版、予算措置について
 - ・現行の群馬県の活動の予算10万円とは別に、3万円の予算を本事業の委員会費に充てたい（来年度も同様）。印刷出版費用の30万円は支部より支出するが、年度をまたいでも構わないので、書籍販売費等により返済していただきたい。
 - ・上記の案を運営委員会に諮る。
 10. 会費未納会員への対応
 - ・未納会員所属の法人の関東支部役員より継続が可能と思われる方に納付要請をするのは、役員に会員の未納情報を伝えねばならず、個人情報保護の観点から問題があると加藤事務局長より指摘があった。
 - ・運営委員会で検討する。
 11. 「土と基礎」H17年5・6月号小特集 話題提供依頼【資料 - 7】
 - ・研究委員会グループの末岡副支部長と後藤リーダー幹事に対応をお願い。
 - ・3件の候補をだすことで対応中。
 12. H17年度役員候補者選考委員会委員の推薦依頼【資料 - 8】
 - ・石原支部長と岸田幹事長で対応する。
 - ・選考のコンセプトを運営委員会で報告。
 13. 第8回ジオシンセティック入門セミナー共催【資料 - 9】
 - ・会告に非会員の参加費3000円とあるが、共催の地盤工学会会員の扱いを確認後、メールにて会員に案内する。
 14. 関東支部幹事に対するアンケート結果【資料 - 10】
 15. ニュースレターOct.2004原稿構成（案）【資料 - 11】
 - ・【資料 - 11】を運営委員会に諮り、執筆者を決め、依頼する。
 16. Fredlund教授による講演【資料 - 12】
 - ・11月中旬に開催すべく準備する。
 17. 各グループ幹事会等の報告
 - 1) 群馬グループ打合せ（8月9日）
 - ・石原支部長と岸田幹事長が出席。群馬県の73名の個人会員に対して、40名の出席があり、非常に有意義であった。
- オブザーバーで出席の荏本先生、高橋氏には、改めて支部活動の参加意志を確認し、対応する。

次回予定： 9月13日（月） 16:00～18:00